



# 園だより

2022年1月4日発行  
蒲田らびっと保育園

## 新春のお慶びを申し上げます！

令和も4回目の新年を迎えました。時の経つ速さに、改めて驚いている今日この頃です。新しい一年が、子どもたちやご家族にとって幸多い1年となりますよう、心よりお祈りいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。久しぶりに登園してくるお子さんを見守り、あらためて実感したこと。『お子さんみんなの笑顔が私たちのエネルギーになっているんだ！』と。お子さんが毎日笑顔で登園できるために大事なことは『保育士の皆さんが笑顔でいること』という話を職員会議のなかでたびたび伝えていきます。子どもたちの大好きな先生が笑顔で自分を迎えてくれたらお子さんも自然と笑顔になります(\*^-^\*)お子さんの嬉しそうな顔を見て保護者の皆さんも安心して笑顔で出かけることができます。笑顔のトライアングルって素敵ですよ♡もちろん365日いつも笑顔でいることは難しい日もありますが大丈夫。『そうありがたい』と思うことが大事ですから！今年も、笑顔のトライアングルを忘れずに職員一同、皆さんの登園を元気にそして笑顔でお待ちしています。



### 今月の行事

- ☆4日(火)…身体測定
- ☆20日(木)…避難訓練
- ☆17日(月)～21日(金)…ゆり組個人面談
- ☆24日(金)～28日(金)…もも組個人面談
- ☆27日(木)…誕生会
- ※毎週火曜日は2歳児リトミックです(4日のリトミックはお休みします)
- ※毎週水曜日は『かみしばい会』です。



### 今月の目標

#### ゆり組

- ①保育士と一緒に、脱いだ衣服を畳んでみる。
- ②簡単なルールや決まりのある遊びを保育士や友だちと一緒に楽しんでみる。



#### もも組

- ①保育士の仲立ちを通して友だちと関わってみようとする。
- ②保育士と一緒に身のまわりのことを行おうとする。



7月よりスタートした2歳児クラスのリトミック。途中緊急事態宣言が出されてお休みの期間もありましたが、毎週行うことでゆり組さんに『リトミック』が浸透してきました。毎週火曜日、「今日はリトミックだよ～」と保育士から聞くと「ほんとう？ヤッター♪」と喜ぶ姿が見られ、私もうれしくなります。毎回リズムに合わせてお返事あそびからスタートします。その後の活動内容は、ピアノの音を聞きながらうさぎ・かめ・あひる等の身体表現をしたり、またカラスカーフを使って揺れるリズムを体感したり、ボールを使って♪・♪・♪のリズムを感じながら体を動かしたり、遊びを通して音楽と楽しく触れ合っています。12月は「楽器とおともだち」という活動内容で、さまざまな楽器に触れてみました。タンブリン、鈴、カスタネット、マラカス、ウッドブロックの中から自分の好きな楽器を選び音を出してみました。みんな自分が選んだ楽器に大満足で「キラキラしたきれいなおとだよ(鈴)」「たいこみたいなおとがする(タンブリン)」「わたしウンパッウンパッがだいすきの(カスタネット)」など、興味津々な様子でした。自慢の楽器を手にし、もも組さんの前で♪あわてんぼうのサンタクロース♪の演奏をしたときは、もも組さんや先生方の視線に緊張したり、照れ臭かったり、でもどこか誇らしげな表情で楽しい演奏会となりました。今回はお客さんだった1歳児さんも、来年の今頃は、お兄さん・お姉さんのように得意な表情を浮かべながら素敵な演奏を聞かせてくれるようになるのではないでしょうか。1歳さんにとってゆり組さんは手が届きそうで届かない憧れの存在のようです♡